

Docentes de enfermería-UASD se reúnen en asamblea

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Enero de 2017 12:48 -

La doctora Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezó la asamblea docente organizada por la Escuela de Enfermería, con motivo del inicio del semestre 2017-10 el próximo 31 de enero, a los fines de intercambiar ideas y realizar la planificación adecuada para asegurar el éxito de este ciclo académico.



La doctora Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezó la asamblea docente, junto a las coordinadoras de cátedras de la Escuela, en la apertura

La asamblea estuvo también presidida por María Virtudes Méndez, directora en funciones de la Escuela de Enfermería, y coordinadora de la Cátedra de Enfermería Clínica Quirúrgica; Luz Marrero, de la Cátedra de Elementos de Enfermería; Juana Paulino, Cátedra Materno Infantil, y Melania Uribe, coordinadora de la Cátedra de Enfermería Comunitaria.

En sus palabras de bienvenida, la maestra Méndez resaltó la importancia del evento, el cual reúne a docentes de los distintos recintos y centros universitarios regionales donde se imparte la carrera de enfermería, por entender que con el mismo se logra la unificación de criterios en relación al proceso enseñanza-aprendizaje.

Docentes de enfermería-UASD se reúnen en asamblea

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Enero de 2017 12:48 -



El profesor de enfermería de la Universidad de Santo Domingo (UASD) se reúne en una asamblea con los docentes de enfermería de la institución.